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Vacunar
adultos
Junto a la titular del
PAMI, Chornobroff

acompañó el inicio de la
vacunación contra el

COVID-19 en hogares
para adultos mayores.

Vacunación que se da en
el marco del Programa
Residencias Cuidadas
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Grave:
Denuncian
desmonte
Ambientalistas denuncian al
barrio cerrado Puerto Bellini
y dicen que "nadie actúa".

Aseguran que el expediente
generado a partir de la

denuncia en OPDS, que fue
pasando de Secretaria

en Secretaría, y nadie hizo nada
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Que
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Lapidario informe de la intervención
judicial en Argentino de Quilmes

La Intendenta Mayra Mendoza le puso la firma
a expedientes de escrituración para 65 familias

Lanzan el
aula móvil

Vecinos denunciaron y escracharon
a usurpadores en Quilmes Centro
que tuvieron que dejar la vivienda

Multas de
hasta 300
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por tirar
basura
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Observamos todo.
Informamos todo.
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Quilmes Informe Suburbano: Por Carla Rodríguez Miranda

Semana clave para
el regreso a las aulas
  El comienzo del ciclo lectivo 2021 no es una revinculación. Uno de los
desafíos es flexibilizar los obstáculos burocráticos, que los directivos
tuvieron que enfrentar en octubre del año pasado.
  El 11 y 12 de febrero las docentes de la provincia de Buenos Aires
tienen jornadas virtual o presencial según la escuela. El material con el
que trabajarán todavía no ha sido distribuido, pero fuentes consultadas
estiman que planificarán el regreso a las aulas.
  El miércoles 3 de febrero la Dirección General de Cultura y Escuelas
(DGCE) de la provincia de Buenos Aires envió la Resolución 2021-415,
que hace referencia a las actividades presenciales en los establecimientos
educativos. El artículo 2 plantea que las mismas se llevarán adelante
según los protocolos aprobados en el Plan Jurisdiccional para un Regreso
Seguro a las Clases Presenciales de octubre 2020. El artículo 6 sostiene
que en caso de “suspensión de clases por razones epidemiológicas y de
acuerdo con los criterios que las autoridades sanitarias establezcan”,
las escuelas deberán mantener una guardia mínima para garantizar las
entregas de los módulos de alimentos, la desinfección, limpieza y
ventilación del lugar.
  Resta definir cuáles son aquellos criterios. De acuerdo con autoridades
municipales consultadas, los parámetros para evaluar el riesgo
epidemiológico del distrito dependen de la provincia, que aún no enviaron
comunicación oficial.

¿De qué habla Kicillof cuando habla
de la presencialidad en las escuelas?
  A dos semanas del comienzo de clases, sobrevuela cierta incertidumbre.
La DGCE establece dos etapas para el regreso a las aulas: la primera para
quienes presentan dificultades en la continuidad pedagógica. La segunda
etapa implica una vuelta gradual a partir de presencialidad mínima y semi
presencialidad.
  El protocolo delinea un modelo de presencialidad mínima que divide el
curso en dos grupos de 15 estudiantes. Estos alternarán la asistencia a
la escuela semanalmente, pero hay dudas sobre la cantidad de horas. La
propuesta es que lunes, martes, jueves y viernes la docente dicte clases
presenciales y los miércoles realizará correcciones y actividades virtuales
sujetas a los recursos de cada escuela. ¿Aplicarán este esquema? Las
directoras consultadas no lo confirmaron, pero algunas diseñaron hasta
cuatro escenarios posibles de acuerdo con las condiciones edilicias y

matrícula.
  Asimismo, el protocolo establece cómo proceder si se presenta un
caso sospechoso dentro del grupo de estudiantes. En tal caso el grupo
no deberá concurrir a la escuela hasta que se confirme o descarte la
enfermedad. En caso de que se confirme, el grupo será considerado
contacto estrecho del caso confirmado y deberá permanecer aislado 14
días a partir de la última exposición con el caso confirmado. Si el caso
sospechoso es descartado, el grupo regresa a la escuela. En caso de
que sea una docente frente al curso o una trabajadora del colegio, deberá
aislarse y seguir indicaciones médicas. Mientras que los estudiantes y
personal mantienen su actividad normal.

Tensiones en la actividad docente
  De acuerdo con fuentes consultadas, algunas docentes manifestaron
cierto malestar porque a la fecha no le informaron el grado que les
corresponde mientras que otras exigen la distribución de barbijos al
alumnado. Esta semana el Consejo Escolar distribuye el termómetro
digital, pero los directivos necesitan los elementos de limpieza e higiene
para acondicionar las aulas y espacios comunes. Asimismo, algunos
directivos recibieron presiones para no abrir los establecimientos.
  Por otra parte, los sindicatos quieren que la enfermedad COVID-19 sea
declarada enfermedad laboral. No obstante, docentes mayores de 60
años quedan exceptuados/as de oficio y el resto de los grupos de riesgo
deberán presentar los certificados para las licencias. Respecto a las
paritarias, las negociaciones comenzarán la próxima semana a nivel
nacional, pero los gremios aún no fijaron un piso salarial.

Novedades de la
intervención Mate
La ruidosa intervención en Ar-
gentino de Quilmes sigue dando
que hablar Ahora este medio supo
que ya se abrió una cuenta ju-
dicial y se libró el oficio a la AFA
para que de acá en adelante se
depositen todos los pagos en esa
cuenta, y los ex directivos dejen
de llevar en negro los manejos
económicos del club. Sumado a
esto, en estos dias podría apare-
cer los primeros llamados a inda-
gatoria por parte de la Fiscalía en
la causa penal.
ATE Quilmes inscribe
para la vacunación
contra el Covid
Este martes se hizo presente en la
Seccional de ATE Quilmes, el sub-
secretario de Cultura y Educación
de Quilmes, Gustavo Lapano,
quien presenció la preinscripción
de la vacunación contra el CO-
VID-19 que se está realizando en
el gremio y anunció que tanto los
auxiliares de educación, como los
docentes y las fuerzas de seguri-
dad, en una primera etapa se van
a estar vacunando en el Centro
de Salud, German Abdala, así co-
mo también en la sede de la orga-
nización de SUTEBA; y en Centro
de Emergencias de Quilmes, CEQ.
Lapano, destacó la labor de ATE
Quilmes, y mencionó que es im-
portante continuar con esta cam-
paña, ya que es la única manera
de vencer este virus.
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"Caso Dr. Campolo": Parecía una
simple caída, pero ahora investigan el
crimen de un conocido médico quilmeño

De un accidente
a un asesinato

El día 20 de noviembre de 2020, poco más de dos meses atrás,
falleció de manera inesperada el conocido médico quilmeño, Vicente
'Tito' Campolo. Fue en su histórica casa de la calle Jujuy de Quilmes.
Al principio se creyó que fue un simple accidente doméstico, producto
de una caída por la escalera de la vivienda, pero ahora no es lo que
parecía...
  En su momento, se dió la intervención a la policía por fallecer en su
domicilio, y se solicitó la autopsia pertinente, la misma que ahora
sostiene que se trató de un homicidio.
  Ahora el caso está caratulado como homicidio en la UFI  6 de Quilmes,
a cargo de la doctora Mariana Curra Zamaniego.
  Si bien la familia sostiene que hay "sospechosos", le piden celeri-
dad a la justicia: "Queremos que la verdad salga a la luz, para que el
'Yeti' -como lo llamaban sus compañeros del Iriarte, dónde fue cirujano
40 años- pueda descansar en paz".
  Ahora el caso está caratulado como homicidio en la UFI 6 de Quilmes,
a cargo de la doctora Mariana Curra Zamaniego.
  Campolo, además de tener una larga y conocida trayectoria profe-
sional, fue auditor en el Círculo Médico de Quilmes.

mailto:elsuburbano@speedy.com
www.tasturismo.tur.ar
mailto:Email:info@laboratoriodrawer.com.ar


Jueves 11 de Febrero de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

 4

De Martes a Viernes de noche / Sábado Mediodía y Noche / Domingo Mediodía

DELIVERY 4251-6565

Numerosos vecinos se autoconvocan para
denunciar usurpación en Quilmes Centro
y acorralaron a la intrusa que tuvo que irse
   Desde el pasado fin de semana,
en la esquina de Moreno y Ortiz
de Ocampo de Quilmes, se con-
gregaron gran cantidad de veci-
nos autoconvocados exigiendo
que "se retiren los usurpado-es
de la casa", cuyo único propie-
tario falleció imprevistamente.
  Sucede que su dueño, exclusivo
titular y sin herederos naturales
a la vista, es conocido en la zona
como 'Augusto',  se fue de vaca-
ciones a la costa y murió allá de
coronavirus. Enterada de esta
situación, la señora (llamemoslá
'María', para guadar por ahora sus
datos filiatorios) que lo ayudaba
desde hacía poco tiempo en las tareas de la casa, como informaron amigos y testigos, se apoderó con otras
personas de la vivienda, cambió cerraduras y selló puertas y ventanas.
  Enterados de la situación, los vecinos que conocían la situación y la vida de Augusto, pusieron la voz de
alerta y comenzaron a presionar a la intrusa para que se retire de la casa, ya que consideran que es ilegal
todo el preocedimiento.
  Hace pocas horas, a "María" los propios vecinos le cortaron el agua  la luz, y pegaron carteles en todo el
frente de la casa "alertando de la situación", pero ella sigue resistiendo. Una moto de delivery llegó anoche
con una empanadas que pasó por una de sus ventanas, la única señal de vida -por ahora- dentro de la
vivienda.
  Los amigos, conocidos y vecinos de Augusto siguieron en la noche del martes con la convocatoria y
forzaronu tarde en la madrugada, a dejar la casa a la usurpadora, a la vez que se pusieron en guardia para
evitar que reincida.

Nuevo fin de semana con otra
fiesta clandestina desactivada

  El Municipio de Quilmes, en un trabajo articulado con la Policía,
desarticuló el pasado fin de semana una fiesta clandestina en un que
se llevaba a cabo en un domicilio particular de Intendente Oliveri al
2400, luego de recibir una denuncia telefónica a través de la línea
municipal habilitada para tal fin.
  El operativo se centralizó en dar cumplimiento a las medidas de
nocturnidad estipuladas por los DNU de los gobiernos Nacional y
Provincial ya conocidos, así como a las ordenanzas que rigen en la
ciudad. Participaron personal de la Agencia de Fiscalización y Control
Comunal (AFyCC), a cargo de Alejandra Cordeiro, y el subsecretario
Federico Arroyo; la Secretaría de Seguridad y Ordenamiento Urbano,
al mando de Gaspar De Stéfano, a través del titular de la Subsecretaría
de Coordinación Operativa de Seguridad, Diego Feustel; las áreas de
Tránsito y Patrulla Urbana; y la Policía de la provincia de Buenos
Aires.
  Según informaron desde la AFyCC, "se trató de una fiesta clandestina
con alrededor de 200 personas en domicilio particular. Se identificaron
a todos los participantes y al menos 40 eran menores de edad. Al in-
gresar al domicilio se detectaron 9 plantas de marihuana, hongos
aparentemente alucinógenos, balanza, armas blancas, una réplica de
arma de fuego y dinero en efectivo. Los dos organizadores fueron
detenidos y trasladados a la comisaría para dar inicio a las acciones
judiciales pertinentes".
  Las denuncias de fiestas clandestinas se reciben a través del 911 y
de la línea (221) 429-3386, dispuesta por el Ministerio de Seguridad,
que funciona viernes, sábados y domingos de 22 a 6, exclusivamente
para este tipo de delitos. A estos teléfonos se suma el del Municipio
de Quilmes: 4350-3000 interno 6065, en los mismos días y horarios
que el del Gobierno Provincial.

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART
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Lapidario informe de la intervención judicial en Argentino de Quilmes
  La intervención judicial que recae desde hace varias semanas en Argentino de Quilmes elaboró los primeros resultados del
estado en que se encontró al Club al momento de que la Justicia decidiera poner cartas en el asunto. El Suburbano conoció este
lapidario primer informe del mes de Enero de la interventora judicial, contadora Paola Fernanda Capolo, donde se empieza
oficialmente a conocer las grandes irregularidades que ya fueron denunciadas, pero mucho màs en  detalle.
  Más allá de las múltiples irregularidades dentro de todo el predio, Capolo le notifica y "advierte" a la Asociación del Fútbol
Argentino (AFA) que la representación legal de la institución es ejercida EXCLUSIVAMENTE por la Contadora Pública Paola
Fernanda Capolo….., "de manera provisoria por el plazo de TRES MESES (3), que puede ser prorrogable, abstenièndose de realizar
pagos y toda vinculaciòn legal que involucre a la mencionada institución que no sea a travès de la intervención judicial".

QUE SE ENCONTRO
 Luego de haber transcurrido mi primer mes en funciones, a continuación parte del informe elaborado:
- Las piletas de natación no se encuentran habilitadas para su funcionamiento, verificándose dicha aseveración por la consulta
efectuada a la Municipalidad de Quilmes. No han presentado solicitud de inspección bromatológica para la habilitación para la
temporada 2021.
-  Con referencia a la actividad de tenis, la misma se encuentra concesionada sin recibir la institución canon alguno.
- La intervención dio cuenta que en el club se encuentra un restaurante, al cual se lo exime de pago alguno a la institución a raíz de
las inversiones que hubieron que llevarse a cabo para su puesta en funcionamiento.
- L intervención llevó a cabo un relevamiento del personal afectado a las actividades de la institución, encontrándose tres empleados
en blanco y 12 en negro. "Que esta interventora no puede precisar con fecha cierta el ingreso de cada una de las personas en negro
ya que al entrevistar a alguna de ellas, las mismas se negaron a dar información alguna, manifestando que era por orden de la CD".
Iformaron que dos de los empleados viven en la institución "sin tener contrato alguno que avale dicha situación, considerando. a
su vez. la gravedad de la situación e implicancias jurídicas de esta realidad".
- El Club no cuenta con los registros contables de los libros rubricados; por lo que esta intervención se encuentra haciendo un
relevamiento de las registraciones extracontables y su confrontación con las planillas de caja y documentación respaldatoria de
ingresos y gastos.
- Gran parte de los gastos efectuados no tiene un comprobante respaldatorio válido, son simples vales de caja o comprobantes que no pueden considerarse como facturas.
- En las registraciones extracontables, aparece el ingreso por derechos de televisación pagados por la A.F.A. a través de un cheque que es registrado como efectivo, no siguiendo
el circuito del mismo, el cual según los dichos de la CD es descontado en una financiera, situación de la cual no se tiene ningún respaldo. "No pude constatar en qué financiera o
cueva están realizando esta maniobra", dice la interventora.
- Argentino de Quilmes no posee cuenta bancaria, los sueldos son abonados en efectivo. En el caso del plantel de fútbol profesional, se les realiza dos recibos, uno de ellos es el
declarado en el F931 de Afip y el otro es en concepto de movilidad y viáticos.
  Si bien hay numerosas irregularidades màs que aparecen en el informe, lo detallado arriba muestra el gravísimo cuadro institucional que atraviesa el Mate.
(Informe completo en www.elsuburbanodigital.com.ar)

El mensaje de un futbolista a Sosa
reclamándole el dinero de su pase
 Los escándalos en Argentino de Quilmes no cesan. Al lapidario

informe judicial de la intervención, que sólo unos pocos oficialistas
minimizaron, se le suma ahora dinero que habría desaparecido en
transacciones de jugadores Mates, donde incuso uno de ellos se
atrevió a mandarle un mensaje a Sosa, quien sigue al frente de la
institución.
  Resulta que pasaron como "libres" al club  Mitre de Santiago los
jugadores Mates, Gabriel Tellas y Rodrigo Sayavedra. Ni el club, ni el
jugador vieron aún un centavo. En realidad Sayavedra fue vendidos
en 400 mil dólares, y aún están buscando donde esta la plata.
  El pase de Tellas fue en 300 mil verdes.
  Abajo, el jugador Sayavedra quiso poner lo suyo en las redes...
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Mayra Mendoza: "Estamos presentes con el cruce seguro al lado
de la escuela, a la UPA, y con un cajero automático en el barrio"

Una apuesta en la Iapi
 Junto al presidente del Banco

Provincia, Juan Cuattromo y la
directora del Banco Provincia,
Juliana Di Tullio, la intendenta
Mayra Mendoza habilitó una
nueva cabina de cajeros automá-
ticos de la entidad bancaria, en
Camino General Belgrano y
Montevideo.
  "Estamos en un lugar muy que-
rido para nosotros que es el barrio
Iapi, y sabiendo las necesidades
y la ausencia del Estado, hoy es-
tamos presentes con el cruce se-
guro de esta esquina, al lado de la
escuela, del ingreso al UPA, y con
algo que los vecinos nos pidieron
muchísimo que es la posibilidad de tener un cajero en el barrio para no tener que hacer grandes distancias,
hasta Quilmes oeste, Quilmes centro o Avellaneda, para tener el dinero que necesitan", sostuvo la Jefa
comunal.
  Al tomar la palabra, Cuattromo afirmó que "para nosotros es motivo de mucho orgullo y satisfacción
poder traer soluciones para los vecinos, y que el banco público cumpla su rol como tal".

Cruce seguro de Camino y Montevideo
  La obra del cruce seguro de Camino General Belgrano y Montevideo y alrededores, forma parte de los
compromisos de gestión de la intendenta Mayra Mendoza y era un reclamo histórico del barrio.
  La ejecución incluye trabajos de adecuación y puesta en valor para una circulación peatonal y vehicular
más segura, con nuevos pavimentos, trabajos de bacheo, incorporación de reductores, rampas, dársenas,
senderos, semáforos, cámaras, iluminación,  parquización y  equipamiento urbano.

Pavimentos en el oeste

  Continúa la ejecución de las obras de pavimento en Quilmes. Con
estas realizaciones, la Municipalidad busca mejorar la conectividad
Este - Oeste. "Es una iniciativa que forma parte de los 22 compromi-
sos de gestión que impulsó la Jefa Comunal Mayra Mendoza hasta el
2023", señalaron.
  A través del programa "Argentina Hace" se prosigue con el avance
de las obras de la calle 816, desde la avenida Donato Alvarez hasta la
calle 893. Actualmente se lleva adelante la concreción de las mismas
sobre la calle 816 y 893.
  La tarea comprende la pavimentación en doble capa de hormigón,
con sus respectivos cordones integrales, de dos carriles por mano de
la calle 816, desde la avenida Donato Álvarez hasta la calle 893. Además
se ampliará la red hidráulica existente, con tubos premoldeados de
hormigón armado de 800mm de diámetro. Esta nueva cañería correrá
bajo la traza del pavimento entre las calles 894 y 895, y tendrá una
extensión de 150 metros. También se construirán 4 sumideros y 2
cámaras. Dichos trabajos beneficiarán a miles de vecinos y vecinas
de los barrios Dreymar, Alicia Esther, El Tala y mejorará la circulación
diaria de ingreso y egreso a los mismos.
  Además, en el marco del proyecto de conectividad se ejecuta la obra
de pavimentación de la avenida Santa Fe entre Donato Alvarez y
Camino General Belgrano. Se trata de tareas en 21 cuadras, en las
cuales seis ya se hicieron.
  Por otro lado, en el barrio La Matera, continúan con las tareas para
22 cuadras de la zona. En esta primera etapa, la obra de pavimentación
de hormigón simple se extiende a lo largo de 12 cuadras, sobre la calle
891 entre 822 y 816; calle 889 entre 816 y 815, y calle 815 entre 889 y
890, lo que resulta una longitud total de 786 metros y una superficie
de 7.291m².

La Intendenta de Quilmes le puso la firma a
expedientes de escrituración para 65 familias
  En el marco del programa "Mi escritura, mi casa", la intendenta Mayra Mendoza encabezó el acto de regu-
larización dominial para la entrega de escrituras a familias de Quilmes que se realizó en el Teatro Municipal.
  "Es un día muy importante para ustedes, vecinos y vecinas de distintas localidades de Quilmes, que hoy
están en este proceso para poder tener la tranquilidad y legalidad de la escritura", dijo Mayra.
  Sobre la culminación del trámite, la jefa comunal señaló que "algunos hace años que lo están esperando y
en cuestión de meses podrán tener el trámite finalizado. Queríamos acompañarlos y decirles que vamos a
seguir hasta tener el trámite completo y lograr la escritura del terreno o la vivienda".
  Por su parte, la secretaria de Obras Públicas local Cecilia Soler informó que "estamos realizando la firma de
65 escrituras previas a la inscripción muy contentos de poder acompañar a estas familias en este trámite
administrativo que tiene que ver con una ampliación de derechos".
  En esta oportunidad fueron beneficiados vecinos de Quilmes, Ezpeleta y San Francisco Solano, de los
barrios Villa Luján; Covendiar; Papelero; El Tala; Don Orione y La Esperanza, y también de Bernal y Don
Bosco.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

SOEMQuil

Sindicato de Obreros y
Empleados Municipales de Quilmes:
Informa con beneplácito a todas/os las/os afiliadas/os que
a través del decreto 044/21 firmado por la señora Intendenta
Mayra Mendoza se ha cumplimentado con un derecho
postergado desde hace tiempo, mediante el cual nuestro
Sindicato logra una mayor autonomía económica y con ello
podremos dar más y mejores respuestas y beneficios a
nuestras/os afiliadas/os.
Nuestro agradecimiento al gobierno municipal por la equidad
en la actitud asumida y nuestro renovado compromiso de
trabajo honesto ante nuestras/os compañeras/os municipa-
les a quienes invitamos a continuar participando y constru-
yendo una sociedad más igualitaria.
Un gran abrazo a todas/os.
Ricardo Terrizzano
Secretario General
SOEMQuil

Lanzan el aula móvil

  La Asociación Civil Hijos de Fierro y Mimos de Colores buscan lle-
gar a cada rincón de Quilmes, especialmente a los barrios más vulne-
rables garantizando su formación, su educación y que no se vean
empujados por las circunstancias a abandonar la escuela.
  Según explicaron, el programa de inclusión educativa está dirigido a
alumnos de nivel primario y secundario que en la mayoría de los casos
carecen de los recursos más elementales.
  Las jornadas se llevarán adelante dando cumplimiento estricto a los
protocolos sanitarios correspondientes, concientizando a los alumnos
sobre la importancia de cuidarse para cuidarnos. Posteriormente se
servirá un desayuno o una merienda reforzada consistente en lácteos,
cereales, infusiones, panificados y frutas.
  Las clases tendrán como eje principal la alfabetización, haciendo
hincapié en la lectura, redacción y comprensión de textos como he-
rramientas indispensables  para fortalecer la capacidad de comuni-
cación. Se les suministrarán los materiales y útiles escolares necesarios
para realizar las tareas asignadas, y se abordará de manera integral las
necesidades particulares que surjan en cada caso.
  Por su parte, aquellos interesados que quieran incorporarse al equipo
como voluntario, colaborar mediante la donación de material didáctico
o seguir el avance y las actividades del proyecto, encontralos en las
redes sociales como "aulamovilok" en Instagram y "Aula Móvil" en
Facebook.

Diario papel y web al instante
www.elsuburbanodigital.com.ar
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En el Parque Pereyra, los únicos que limpian son los ambientalistas, y
se muestran preocupados por el posible loteo y privatización del área
  El pasado sábado 30, nuevamente los asambleistas realizaron otra  jornada de limpieza
en una gran parte del Parque Pereyra Iraola en la localidad de Berazategui, con el
eslogan "QUE HUELLAS QUEREMOS DEJAR?", ya que como señalaron a este medio
"desde hace un tiempo el mismo sufre un terrible estado de abandono de las autoridades
como también de los ciudadanos; se armaron basurales a cielo abierto, contaminando el
suelo y el aire".
  "Entre 40 personas logramos sacar unos más de mil kilos de basura de todo tipo (plástico,
bolsas,  basura electrónica,  bicicletas y una moto), la cual llevamos a plantas recicladores.
Desde hace mucho tiempo venimos luchando junto a la 'Asamblea de la Reserva de
Biosfera Pereyra Iraola' a la cual pertenezco por salvar al Parque de que no pierda la
categoría como 'Reserva de Biosfera' otorgada por la UNESCO en el año 2008", señaló
Fernando Pieroni.
  Sobre la pérdida de categoría de Reserva, que está a punto de perderse por el desinterés
del estado, "ya que nunca presentaron la documentación solicitada", los ambientalistas
aseguran que si esto llegase a ocurrir, "el Parque quedaría desprotegido y entonces se
podrían hacer todo tipo de negocios,  desde loteos hasta la construcción de barrios cerrados, como ya intentó hacer el estado provincial en el 2010 con la construcción de una autopista
que pasaba por encima del parque, pero gracias a nuestra lucha pudimos parar la construcción. Defendamos lo que es de todos para que no termine siendo solo de unos pocos".

www.elsuburbanodigital.com.arJueves
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Hudson: Escrachan a Dario Giustozzi
por deuda de expensas en varios
terrenos del exclusivo countrie Greenville
  No es cualquier barrio privado de Hudson, no de la zona sur.
Greenville Polo Resort es un interesante polo urbanístico donde
sus propietarios pueden desarrollar diversas actividades
deportivas. Propiedades que se encuentran rodeadas de un
interesante espejo de agua. Se trata de un lujoso barrio que
hospeda a importantes políticos y empresarios del país.
  Pero no todo lo que brilla es oro, dice el dicho. Entre tanto lujo,
también hay deudores que comienzan a ser señalados por la
comunidad del Greenville Polo Resort. Uno de ellos es el poderoso
intendente de Almirante Brown, ex diputado nacional y actual
Embajador en Ecuador, Rubén Darío Giustozzi. Aseguran que no
sería el único personaje famoso de la lista. Luego de la publicación
en El Suburbano Digital de esta información, varios recordaban
sus muy humildes comienzos en la militancia.
  Según el informe oficial de expensas emitido por el barrio cerrado
y al tuvo acceso El Suburbano, Giustozzi adeuda sólo en expensas una suma de cercana a los 200 mil pesos,
correspondiente a varios terrenos valuados cada uno en aproximadamente 100 mil dólares.
  Cabe mencionar que después de Countrie Abril, GreenVille es uno de los barrios cerrados más opulentos
de la zona sur.

Quilmes El acuerdo de Lilita
con el Duhaldismo
vía Mónica Frade
El duhaldista y ex concejal de
Quilmes, Hugo Oscar Guerreño,

referente de Alter-
nativa Republica-
na Federal Quil-
mes, se reunió con
la diputada nacio-
nal del ARI, la te-
rraplanista quil-
meña Mónica Fra-
de.
Tras el encuentro,
se conoció que
ambos dirigentes
c o m p a r t i e r o n
ideas de cara a las
elecciones legisla-
tivas y su trabajo
conjunto para
Quilmes. Y no des-
cartaron una alian-
za electoral para

dar batalla interna dentro de Juntos por el Cambio.
Semanas atrás, había sido la propia Frade que buscaba pista en el
espacio que lidera la senadora Bonaerense de Juntos por el Cambio,
Lorena Petrovich.
Apenas empezaron a circular esta foto en las redes, de manera risueña
un encumbrado dirigente del PRO local entaicó: "Se sacan fotos entre
ellos, porque nadie quiere sacarse una foto con ellos". De la Maldita
Policía a la Buena Política: El acuerdo de Lilita con el Duhaldismo
pareciera arrancar tímidamente en Quilmes.
El concejal Galetto pidió PASO
"para dirimir diferencias internas"
El concejal de Quilmes por Juntos por el Cambio (JxC) Guillermo Galetto
quiere que se diriman las diferencias en elecciones internas. En sintonía
con el Concejal Ignacio Chiodo, de su mismo espacio político, Galetto
se mostró a favor de las elecciones Primarias, Abiertas, Simultáneas y
Obligatorias (PASO), para que las fuerzas políticas, agrupaciones,
militantes y dirigentes en general puedan consensuar quien encabe-
zará la lista de Octubre para vencer al oficialismo.
"Yo creo que lo mejor para la oposición es que todas las diferencias
que puedan haber se dirima en unas PASO", expresó Galetto,
agregando que "lo importante que tenemos que tener en cuenta es
que hay que ganarle al oficialismo, entonces digo, dirimamos en una
PASO las diferencias y después encolumnemonos detrás del
representante opositor que haya elegido la gente y a continuación
ganemosle al Gobierno en las elecciones Generales".
Juntos por la educación
Un sector de Juntos por el Cambio Quilmes reclamó la vuelta a las
aulas bajo el lema #JuntosPorLaEducación, representantes de la
Coalición Cívica Ari, Pro y Radicales quilmeños se reunieron junto a
docentes, padres y estudiantes en la Plaza San Martín. Durante la
movida, se habló de los niños y adolescentes que han sido duramente
afectados por el encierro, la falta de clases y la pandemia, pero también
se hizo lugar a los padres y docentes, adultos que también han tenido
que hacer frente a la adversidad que este contexto impuso. La
presentación y moderación estuvo a cargo del profesor y ex fun-
cionario de Martiniano Molina, Gastón Asprea , y el cierre, del profesor
radical, Pablo Splawski.
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Centro Terapéutico Neurológico Modelo
para Niños y Adolescentes ITENQUI

  Nació en Quilmes un Centro Terapéutico Neu-
rológico Modelo para Niños y Adolescentes, lla-
mado ITENQUI, ubicado en Amoedo 2430, el que
tendrá  4 áreas fundamentales de trabajo: Centro
de Rehabilitación, Intervención temprana, Centro
de Día y Centro Educativo Terapéutico.
  Nos dedicamos a la asistencia y abordaje terapéu-
tico de niños, adolescentes y adultos con discapaci-
dad mental y/o física, moderada, severa y/o profun-
da.
  Asisten a Itenqui concurrentes bajo la modalidad de jornada completa ó
bien simple en turno de mañana o tarde. Dado que los niños y jóvenes pasan

gran parte de su jornada diaria en un espacio donde poder crecer y desarrollarse, es que resulta necesario generar
un ambiente de bienestar, confianza y seguridad, donde todas sus manifestaciones puedan ser escuchadas,
valorizadas, respetadas y orientadas, posibilitando así el más adecuado desempeño en su vida cotidiana, dando
tiempo y espacio a la realización de una variada gama de actividades programadas con la intención de lograr
fundamentalmente la mayor contención, asistencia terapéutica, alimentación, recreación y socialización.
  Mediante la puesta  en marcha de abordajes cuidadosamente planificados, coordinados y permanentemente
evaluados entre todos los profesionales intervinientes de todas las disciplinas existentes, buscamos alcanzar los
siguientes objetivos básicos y específicos que se detallan a continuación:
• Estimular intereses y desarrollar aptitudes en los concurrentes para alcanzar en cada caso el mayor nivel de

desarrollo e independencia posibles. • Adquirir hábitos sociales
tendientes a la integración social. • Mejorar su calidad de vida. •
Integrarse adecuadamente al medio familiar de pertenencia. • Apoyar
y orientar a la familia. • Desarrollar actividades tendientes a lograr la participación de los concurrentes en programas de acción comunitaria, acordes con sus posibilidades. • Desarrollar
actividades ocupacionales previamente seleccionadas   organizadas de acuerdo a las posibilidades de los concurrentes. • Estimular la socialización, integración y recreación.
CENTRO DE REHABILITACION
El Centro de Rehabilitación se caracteriza por el abordaje interdis-ciplinario que permite obtener una visión global del paciente y su familia. Esto es posible gracias a la capacitación
de primer nivel de los profesio-nales de cada especialidad, y a las actualizaciones permanentes para el mejor abordaje del paciente con patología neurológica.
CENTRO DE ESTIMULACION TEMPRANA
  Los primeros años de un niño son los más importantes para su desarrollo. Itenqui Centro de Estimulacion temprana Temprana es un servicio interdisciplinario de prevención y
rehabilitación dedicado a la atención de bebés y niños con dificultades en las etapas más tempranas del desarrollo sensorio-motor. Además brinda pautas a las familias para identificar

cual es la mejor manera de ayudar al niño a lograr su máximo potencial.
El plan terapéutico es dinámico, y la evolución del bebé es la que guía
nuestras prioridades. Al ofrecerles la ayuda adecuada se logra la
diferencia que será determinante para su desarrollo.
Los estudios actuales de plasticidad neuronal nos permiten afirmar que
cuanto más temprano se faciliten los patrones normales de movimiento,
sensoriales, de comunicación y deglución, podrán evitarse
complicaciones secundarias relacionadas al mal hábito.
Los objetivos funcionales identificados y consensuados con los
intereses del paciente y la familia, son susceptibles de trabajo inten-sivo
en Itenqui a lo largo de una, dos o tres semanas, en las que el mismo equipo
se dedicará al logro de tales metas de corto plazo, y cuyo segui-miento se le
propone al equipo tratante del lugar de origen del paciente.
CENTRO DE DIA
  Los Centros de Día están pensados como espacios destinados a
adolescentes y jóvenes desafiliados por las instituciones, que per-mitan
esbozar trayectos en función de la singularidad de las situa-ciones,
posibilitando la generación de lazos y la construcción de identidades a
partir del encuentro con el otro.
  Son dispositivos cuya perspectiva está orientada a generar procesos
de inclusión y de restitución de derechos a partir de la construcción de un
vínculo con el joven y de una propuesta pedagógica contendora.

Centro de Rehabilitación - Centro
de Día - Centro Educativo Terapéutico

Centro de Estimulación Temprana
Amoedo 2430. Quilmes O., Bs As.

Teléfono: 1560610071
contacto@itenqui.com.ar

www.itenqui.com.ar/

HORARIOS PROFESIONALES
KINESIOLOGIA: LUNES DE 13 A 18HS.

ESTIMULACION TEMPRANA: VIERNES DE 9 A 16HS.
PSICOPEDAGOGIA: LUNES DE 9 A 13HS.

FONOAUDIOLOGIA: JUEVES DE 8 A 13HS.
PSICOLOGIA: LUNES Y VIERNES DE 9 A 13HS.

NUTRICION: VIERNES DE 9 A 13HS.
TERAPIA OCUPACIONAL: VIERNES DE 9 A 13HS.

NEUROLOGIA: MARTES DE 13 A 18HS

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:contacto@itenqui.com
www.itenqui.com.ar/
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Controles ambientales
y bromatológicos por la
contaminación en los arroyos
  El Municipio de Quilmes llevó adelante un opera-
tivo de bromatología y control ambiental de arroyos
en la zona de avenidaTomás Flores al 1100 con el
objetivo de identificar, sancionar y multar a aque-
llos que infrinjan normas sanitarias y ambientales.
  De este modo, continúan los controles que se
iniciaron los últimos días ante la aparición del agua
con coloración roja en el arroyo San Francisco. Ya
se inspeccionaron los frigoríficos Ganadera Las
Pampas, El Federal, Agro Industria, la mosaiquera
Aternix y la cooperativa Alma Fuerte.
  En tanto, agentes de la Autoridad del Agua estu-
vieron a cargo de tomar las muestras de agua que, según se informó, "a priori, no indican que se trate de
sangre vacuna por lo que se descartarían los frigoríficos como responsables de la contaminación del arroyo".
  Asimismo, desde Control Ambiental detallaron que "esta semana se realizaron más inspecciones y rastrillajes
en la zona para identificar el origen de la contaminación y se detectaron vuelcos clandestinos hechos por
empresas de transportes". Consecuentemente, personal municipal del área junto con la Policía Ecológica
cementaron los espacios por donde se realizaban dichos vuelcos para evitar que sigan contaminando.
  Trabajar por una ciudad limpia es uno de los compromisos de gestión que asumió la intendenta Mayra
Mendoza. Para ello, el Municipio adopta políticas ambientales y sanitarias en favor del cuidado del
medioambiente. En ese marco, en conjunto con el Gobierno de la provincia de Buenos Aires, se vienen
realizando intensas tareas de limpieza y remoción de basura acumulada en el arroyo San Francisco ubicado
en Bernal Oeste. También se avanza con las tareas de control e inspección para promover una ciudad libre
de contaminación.

Municipales reclaman que Provincia
los considere esenciales y los
incluyan en planes de vacunación
  La Federación de Sindicato de Empleados Municipales pidió al go-
bierno que los trabajadores del sector sean beneficiados por esa
decisión sanitaria porque desarrollan labores esenciales para la
comunidad y han puesto en riesgo su salud desde el inicio de la
pandemia.
  Mediante un escrito rubricado por la totalidad de los miembros de su
Consejo Directivo, la Federación de Municipales de la Provincia exhortó
al Gobernador Axel Kicillof a que arbitre los medios necesarios para
que los alcances del plan de vacunación contra el covid-19, se haga
extensivo a todos los trabajadores del sector debido a que no sólo
desarrollan labores esenciales y necesarias para la comunidad, sino
que han puesto en riesgo su salud desde el inicio de la pandemia.
  A través de la misiva, la entidad manifiesta al Gobernador bonaerense
que es una condición indispensable para el normal desarrollo de sus
labores que el personal municipal reciba la prevención sanitaria de
manera idéntica a como ocurre, por ejemplo, con el personal de salud,
destacando que en la mayoría de las comunas esa labor se ve
invisibilizada y desvalorizada, lo que se refleja en los magros salarios
que perciben los municipales siendo los más bajos del país.
  "Entendiendo y agradeciendo el gran trabajo realizado por su
gobierno y por el gobierno nacional, y destacando su compromiso
con los trabajadores, no podemos ni queremos ser indiferentes ante la
gravedad de la situación por la que están atravesando nuestros
compañeros, sujetos a condiciones de estrés y angustia permanente,
tenemos la esperanza que logremos esta urgente y necesaria conside-
ración", reza la nota que firman, entre otros, los Secretarios General y
Adjunto Oscar Ruggiero y Humberto Bertinat, respectivamente.
  Se supo que tambièn los municipales de Quilmes adhieren al pedido.
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El relator del pueblo
y para el pueblo

por Demian Konfino

  "Por el amor de tu santa madre,
terminalo, Héctor". La frase más
recordada del mejor de todos.
  Finalizaba un martirio de once
años de ilusiones fatalmente
frustradas. Una tras otra. El gordo
en la desesperación por ponerle
palabras a momento visagra, halló
un ruego, o un reto tal vez, de su
propia madre. En lo profundo de
su ser, Adrián recordó cuando la
vieja se enculaba con él y con su
hermano en el patio de una casa
humilde de Quilmes Oeste. Y tiró
eso. Al referí, Baldassi, como una
madre a un hijo, le pidió lo que anhelábamos todos.
  Pero, en la que siguió a esa oración, en el epílogo del relato contra Argentinos que coronó el tan ansiado
ascenso, un frío 5 de julio del año 2003, en esa siguiente frase está el profundo sentimiento popular de
Adrián Di Blasi: "Por la alegría de un pueblo, Héctor, terminalo".
  Adrián lo pedía por él. Por su vieja. Por su hermano. Pero, sobre todo, lo añoraba por el pueblo. Por su
pueblo. Las miles de personas sufridas de un club incómodo de un país devastado que Adrián, en ese
preciso instante, interpretó como nadie jamás.
  Acaba de partir un relator del pueblo y para el pueblo. Que hizo su trabajo con una pasión y un
profesionalismo sin parangón y que, al mismo tiempo, se mimetizó con la madera de su pueblo y dió las
batallas que tenía que dar. Resignando unanimidad por lealtad a los principios.
  En el medio de este pozo ciego que se ha abierto con la partida del gordo, cabe preguntarse: ¿Quién
estirará la 'i' de 'Quilmes' hasta el infinito cuando cante un gol del cervecero? Pero también: ¿Quién tendrá
la osadía de batir la justa a como dé lugar? ¿Quién le pondrá voz a las verdades populares que tanto inco-
modan a los poderosos de todas las épocas? ¿Habrá voces que no tiemblen al enfrentarse a los dueños del
circo?
  Gritó los goles de Quilmes como ya nadie lo hará. Y le puso los verbos a las mejores causas nacionales.
Sus epopeyas serán difíciles de emular. Habrá que intentarlo. Deberá ser un faro para la buena gente del
conurbano.
  El gordo Di Blasi, un amigo y un compañero, fue un imprescindible que, espero, sea semilla.
Merece todos los reconocimientos y, sobre todo, la paz.

Quilmes El avance cuartelero
Comienzan a organizarse, y hacen
saber que se sienten "traiciona-
dos". Situación por la cual 80 cuar-
teleros de los distintos cuerpos de
Bomberos Voluntarios de la ciu-
dad buscan el pase a planta perma-

nente en la Municipalidad. Sienten que están desplazados y con
salarios muy retrasados, por lo que se evalúa por estas horas avanzar
con un expediente por Mesa de Entradas por el que se buscará
exponer sus problemas a las autoridades municipales.
Se debate el Plan de
Desarrollo Humano Integral en Quilmes
El consejero escolar y politólogo Franco Bogado, quien integra La
Cámpora, y Micol Seccaspina, del Movimiento de Trabajadores
Excluidos (MTE), debatirán sobre el Plan elaborado por movimientos
sociales y sindicatos a nivel nacional: el Plan de Desarrollo Humano
Integral (PDHI). El encuentro será, hoy, jueves 11, a las 18, de manera
virtual y estará moderado por Ezequiel Arauz, referente del Frente
Patria Grande. El PDHl es una iniciativa de planificación elaborada
por una heterogeneidad de espacios sociales, culturales, sindicales,
políticos y eclesiales que tiene como objetivo principal la promoción
del trabajo y el reordenamiento de la población del país, hoy con-
centrada Capital y el conurbano.
Gaitán fue designado Secretario
Nacional del Voluntariado Social PRO
El concejal de Jun-
tos por el Cambio,
Facundo Gaitán,
fue designado co-
mo secretario Na-
cional del Volunta-
riado Social dentro
de la estructura par-
tidaria del PRO. La
función consiste
en buscar a los re-
ferentes sociales
en los barrios po-
pulares situados
en las distintas
regiones del país, con el objetivo de potenciarlos y colaborar en la
realización de acciones directas en instituciones que atienden a
población en situación de vulnerabilidad. La designación de Gaitán
en este estratégico lugar, hará que trabaje en colaboración con
importantes dirigentes locales, provinciales y nacionales otorgándole
mayor volumen político al ex intendente quilmeño Martiniano Molina.
El voluntariado fortalecerá los lazos de la sociedad civil con el trabajo
colaborativo, generando un mayor compromiso en la recomposición
del tejido social. El objetivo final es la construcción de una sociedad
más justa y equitativa en el marco de una cultura solidaria. Participarà
en comedores, brindar apoyo escolar, recreación, realizar talleres y,
sobre todo, trabajar en la contención de los jóvenes para alejarlos de
determinadas problemáticas sociales como la drogadicción.
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